



## Jahresbericht 2018 der Pistolensektion

Wie gewohnt sind wir im April in die Freiluftsaison gestartet. Es konnte an 68 Tagen geschossen werden, obwohl wir während den Sommerferien und auch wegen den Bauarbeiten etwas reduziert haben. Auch an dieser Stelle nochmals vielen Dank an alle Schützenmeister, die sich im Schiessbetrieb engagiert haben.

Den Schützenmeisterkurs erfolgreich absolviert haben Ital Bolliger, Dietmar Hansch und Ronald Zaman. An der Jahresmeisterschaft 2018 haben 14 Schützen teilgenommen, wobei leider nur 5 Schützen das Programm vollständig absolviert haben. Gewonnen wurde sie wiederum von Nicolas Stoessel vor Alessandro Masucci. Dritter wurde Sandro Dolci der seinen Vater auf den 4. Rang verwiesen hat.

Die Pistolensektion führte wie jedes Jahr die Bundesübungen durch.

Das Feldschiessen 25m haben in Meilen 51 Schützen geschossen. Das Obligatorische über 25m wurde ebenfalls an 2 Tagen angeboten und mit 25 Schützen lag die Beteiligung im gleichen Rahmen wie im Vorjahr.

Das Bezirksschiessen fand in Küsnacht statt. Der Vereinswettkampf 50M wurde von der SG Stäfa gewonnen. Vom SV Meilen haben nur 5 Schützen teilgenommen und es wurde der 4. Rang erreicht. Mit sensationellen 98 Punkten hat Thomas Christen die 50M Konkurrenz gewonnen. Zweiter wurde Dimitri Senik mit 94 Punkten und mit 93 Punkten wurde Nicolas Stoessel dritter. Auch die 25M Konkurrenz konnte Thomas Christen für sich entscheiden. Er erreichte 148 von 150 möglichen Punkten. 1 Punkt dahinter rangiert Nicolas Stoessel auf Rang 2.

Die Freiluftsaison wurde mit dem Endschiessen im Oktober abgerundet. Das Endschiessen hat Dimitri Senik mit 99 Punkten, dank 2 Innenezehner mehr, vor Nicolas Stoessel gewonnen. Der Cup konnte Nicolas Stoessel mit 50 zu 49 gegen Alessandro Masucci für sich entscheiden. Die Saison fand ihren Ausklang mit dem Absenden in der Schützenstube, wo bei gewohnt gutem Essen auch das Beisammensein nicht zu kurz kam.

Das Erfreulichste aus 2018 ist sicherlich, dass wir 6 neue Kollegen bei uns begrüßen durften. Die Anzahl Mitglieder steigt somit auf 32. Wiederum haben mich fast alle Neumitglieder Dank unserer Homepage kontaktiert. Weitere Schützen haben sich bei mir gemeldet und sollten 2019 dazukommen.

Der Ausschuss dankt allen, die in irgendeiner Weise, zum Gelingen der Saison beigetragen haben und hofft auch in Zukunft auf eine gute Zusammenarbeit zählen zu dürfen.

Stäfa, 08.01.2019

Alessandro Masucci  
1. Schützenmeister  
der Pistolensektion